



Primarschule Sutz-Lattrigen Mörigen

INFO

Schulinfos der Primarschule, Kindergärten und der Bildungskommission Sutz-Lattrigen Mörigen
Erscheint mehrmals jährlich für Eltern, Schülerinnen, Schüler und Behördenmitglieder
Herausgeber: Lehrpersonen und Bildungskommission Redaktion: Schulsekretariat 032 397 12 41

Terminkalender

20. März	retour an Klassenlehrpersonen: Anmeldungen für Angebot der Schule 23-24
24. März	unterrichtsfrei für alle, Weiterbildung
7. – 23. April	Frühlingsferien
24. April	unterrichtsfrei für alle, Weiterbildung
10. Mai	unterrichtsfrei für alle, Berner Bildungstag
22. – 26. Mai	Landschulwochen 4., 5. und 6. Klassen
12. – 16. Juni	Projektwoche Tanzfest
24. Juni	Tanzfest ab ca. 16.00 Uhr

Einführung Klapp

Wir freuen uns, dass Sie unser Info nun zum ersten Mal via Klapp erhalten und hoffen, dass auch alles geklappt hat 😊. Sie erhalten Klapp-Nachrichten von verschiedenen Absendern: Lehrpersonen, Schulleitung und Schulsekretariat. Bitte melden Sie sich bei den Klassenlehrpersonen, falls etwas nicht funktioniert und Sie Hilfe brauchen. Danke, dass Sie mithelfen, auf einfachere und sichere Art Alltägliches zu kommunizieren.

Abgabe Stundenplanraster/AdS

Mit dem Klappversand erhalten Sie auch alle Stundenplanraster zum nächsten Schuljahr. Wann ein Angebot der Schule stattfindet, entnehmen Sie der Broschüre, welche alle Kinder vom KG gross -5. Klasse in Papierform nach Hause bringen. Den An- oder Abmeldezettel geben Sie Ihrem Kind bitte bis am 20. März 2023 in die Schule mit.

Anmeldung Tagesschulmodule Schuljahr 2023/2024

Sie erhalten mit dem Klappversand auch den Infobrief zur Tagesschulanmeldung. Bitte beachten Sie, dass Sie bei Interesse für die Tagesschule im nächsten Schuljahr Ihr Kind wieder anmelden müssen, auch wenn es bereits ein Modul im laufenden Schuljahr besucht. Anmeldefrist für die Tagesschulangebote ist der 31. März 2023.

Erinnerung an Schulzahnpflege 2022/2023

Gemäss dem Volksschulgesetz des Kantons Bern bezweckt der schulzahnärztliche Dienst die Gesundheitshaltung der Kauorgane und deren kostengünstige Behandlung. Die jährliche Untersuchung beim Schulzahnarzt oder bei Ihrem Vertrauenszahnarzt ist ab dem 2. Kindergartenjahr **obligatorisch**.

Alle, die diese Schulzahnarztuntersuchung im laufenden Schuljahr 2022/2023 noch nicht besucht haben, werden aufgefordert dies bis Ende Schuljahr noch zu erledigen. Die Kosten für die Untersuchung von max. CHF 30.00 pro Kind pro Schuljahr übernimmt die Wohnsitzgemeinde. Eine Kopie der Rechnung für die Rückerstattung ist beim Schulsekretariat einzureichen.

Neue Mitglieder in der Bildungskommission

Seit Beginn des Schuljahres ist Christa van der Veer aus Sutz-Lattrigen neues Mitglied der Biko. Evelyn Perrenoud aus Mörigen ist seit Januar 2023 neues Mitglied der Biko. Wir wünschen Christa van der Veer und Evelyn Perrenoud eine spannende Zeit im neuen Amt und freuen uns auf die gute Zusammenarbeit in der Bildungskommission.

Offene Kinder- und Jugendarbeit

Der Kanton schreibt den Gemeinden die offene Kinder- und Jugendarbeit vor. Ziel dieser Arbeit ist, Kinder und Jugendliche zu stützen, zu fördern und ihnen einen angemessenen Platz in der Gesellschaft zu ermöglichen. Die Gemeinden sind angehalten, zu diesem Zweck eine bunte Palette an Angeboten bereitzustellen. Zielgruppe sind Kinder und Jugendliche zwischen 6 und 20 Jahren, an zweiter Stelle Bezugspersonen und Umfeld. Wichtige Prinzipien sind Freiwilligkeit, Offenheit sowie Mitwirkung der Kinder und Jugendlichen. Beispiele sind geführte Jugendtreffpunkte, betreute Spielplätze, sozialräumliche Arbeit, Projekte, Informationsveranstaltungen, Beratungen, etc.

Bis am 31. Dezember 2022 wurde die regionale offene Jugendarbeit (ROJA) in Zusammenarbeit mit Täuffelen-Ins-Erlach geführt. Der Gemeinderat Sutz-Lattrigen und der Gemeinderat Mörigen waren mit den Leistungen seit längerer Zeit nicht mehr zufrieden und haben deshalb den Leistungsvertrag per Ende 2022 gekündigt.

Ab dem 1. Januar 2023 erfolgt die Zusammenarbeit mit der Kinder- und Jugendfachstelle Lyss, mit welcher bereits seit einigen Jahren im Bereich Schulsozialarbeit zusammengearbeitet wird.

Mit dem Wechsel können nun auch die Schnittstellen zwischen Kinder- und Jugendarbeit sowie Schulsozialarbeit besser koordiniert werden. Über die laufenden Angebote werden Sie direkt über die Schule informiert.

Gemeinderat Sutz-Lattrigen
Gemeinderat Mörigen

„Häppchen aus der Tagesschule“

Ein Rollwagen beladen mit grossen und kleineren Holzteilen begrüsst am Freitagmorgen die Kinder in der Schule. Was wird denn hier gebaut? Der Wunsch nach mehr Platz für die vielen Kinder in der Tagesschule wurde vor allem in diesem Schuljahr geweckt - und wenn man sich nicht mehr in der Breite ausdehnen kann, muss man sich nach oben strecken. Gedacht, getan und so wurde an einem Freitag im Februar in Zusammenarbeit mit der Schreinerei HunzikerAffolter AG aus Sutz und dem Team Hausdienst ein neuer Hochboden installiert. Diesen haben die Kinder schnellstens erobert und sich sehr gefreut über diesen zusätzlichen Platz. Nicht für alle dauerte diese Freude gleichermaßen lange, denn wir entschieden uns, ihn zu einem Rückzugsort vor allem für die grösseren Kinder zu machen, die platzmässig bis jetzt eher zu kurz kamen. Bei den jüngeren Kindern darf sich nun die Vorfreude darauf einstellen.

Wir bedanken uns herzlich bei der HunzikerAffolter AG für den liebevoll gestalteten und montierten Hochboden und dem Team Hausdienst für die grossartige Unterstützung in der Realisierung dieses Projekts.



Radio ist Kino im Kopf- ein Tag im Radio Chico in Lyss

Unter diesem Titel beschäftigt sich die 6.Klasse seit einiger Zeit mit dem Thema rund ums Radiohören.

Nebst dem Hören von Sendungen, Schreiben und Vertonen eines Hörspiels stand auch ein Besuch in einem Radiostudio an.

Am 31. Januar besuchte die Klasse das Studio des Jugend- und Schulradio Chico in Lyss und konnte den ganzen Tag die Beiträge und Musikwünsche live mitgestalten.

Gerne dürfen Sie den einen oder anderen Beitrag auf der Webseite des Radios nachhören.

[Projekttag im Studio mit der 6. Schulklasse aus Mörigen - RadioChico Schweiz, Jugend- und Schulradio](#)



Neue Klassenlehrperson der 3. Klasse



Mein Name ist Carlotta Da Riz und ich wohne mit meiner Schwester in Biel. Meine Freizeit verbringe ich mit lesen, zeichnen und bei schönem Wetter auch gerne mal draussen. Sonntags treffe ich mich mit Freunden und meiner Familie, um gemeinsam zu essen und zu plaudern. Eine meiner Leidenschaften ist das Reisen, wobei ich gerne neue Sachen ausprobieren.

Im Rahmen meiner Ausbildung an der PHBern, habe ich ein Austauschsemester in Schottland abgeschlossen. Ich habe diese Gelegenheit sehr genossen und freue mich nun, ein neues Abenteuer in der Rolle als Klassenlehrperson einzugehen.

Es macht mir viel Freude, die Kinder bei ihren Entwicklungsschritten zu begleiten und mit ihnen zusammen die Welt zu erkunden. Ich freue mich auf die gemeinsame Zeit und Erlebnisse mit den Kindern.

Eislaufen 3. und 4. Klasse



Am 17. Februar fuhren wir ganz aufgeregt mit dem Schulbus in die TISSOT ARENA Biel. Dort angekommen, schnürten wir gleich unsere Schlittschuhe und gingen aufs Eis. Wir hatten sehr viel Spass und die Zeit verging viel zu schnell.